

## SUMMARY

# EVALUASI PERBANDINGAN KINERJA KEUANGAN PT. BAKRIE TELECOM Tbk DENGAN PT. MOBILE-8 TELECOM Tbk YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA TAHUN 2007-2010

Created by MELLYA ROSYANA

**Subject** : EVALUASI PERBANDINGAN KINERJA KEUANGAN  
**Subject Alt** : EVALUASI PERBANDINGAN KINERJA KEUANGAN  
**Keyword** : EVALUASI; PERBANDINGAN; KINERJA ;KEUANGAN; BAKRIE;  
TELECOM;BEI

### Description :

Mellya Rosyana, Evaluasi Perbandingan Kinerja Keuangan PT. Bakrie Telecom Tbk Dengan PT. Mobile-8 Telecom Tbk yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Tahun 2007-2010 (Dibimbing oleh Drs. Darmansyah, Ak, MM).

Penelitian ini dilakukan untuk mengetahui dan menganalisa tingkat kekuatan dan kelemahan perusahaan melalui rasio likuiditas, profitabilitas, solvabilitas dan aktivitas dalam rangka mengetahui kinerja perusahaan dalam mengelola keuangannya.

Penelitian ini dilakukan dengan cara menggunakan deskriptif komparatif dengan cara menganalisa data kuantitatif dan diuji dengan Independent sample T test untuk melihat apakah ada perperbedaan rata-rata dari dua variabel dalam satu grup data.

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan, dapat disimpulkan bahwa kinerja PT. Bakrie Telecom Tbk dalam kondisi sehat dan PT. Mobile-8 Telecom Tbk tidak sehat. Karena terjadi adanya penurunan rasio likuiditas dan profitabilitas lebih disebabkan karena adanya faktor laba bersih yang mengalami penurunan hingga terdapat nilai minus dan juga perputaran total aktiva yang terus melambat.

**Date Create** : 31/08/2013  
**Type** : Text  
**Format** : pdf  
**Language** : Indonesian  
**Identifier** : UEU-Undergraduate-200712125  
**Collection** : 200712125  
**Call Number** : 657.1 ROS e  
**Source** : Undergraduate theses economic faculty  
**Right** : copy right 2013 library esaunggul

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor